
Ergebnisprotokoll der Ortsbeiratssitzung vom 21.11.2006

Ortsbeirat Anw. Entsch.

Herr Leo Axmann x Protokoll Nr.: 5
Herr Vlado Domladovac x Datum: 21.11.06

Herr Bernhard Jäger x Ort: Sitzungssaal
Rathaus

Herr Andreas Koch x Sitzungsbeginn: 20.10 Uhr
Frau Susanne Meckel x Sitzungsende: 21.45/ 23.15 Uhr
Herr Artur Niesner x Schriftführerin: Frau Meckel
Herr Holger Parr x erstellt am: 22.11.06
Herr Markus Stampfer x
Herr Horst Wagner x

Ferner sind erschienen: H. BGM Spandau, H. Weicker u. H. Schäfer (Finanzverw.) zu TOP 1 u. 2

Tagesordnung:

1. Begrüßung

H.BGM Spandau begrüßt alle Anwesenden.

2. Beratung über den doppischen Haushalt 2007

H. BGM Spandau erläutert die systematischen und inhaltlichen
Besonderheiten des neuen Haushaltes. Wenn die derzeitige positive
Entwicklung der Einnahmen so bleibt, wird das erste Mal seit längerer Zeit ein
ausgeglichener Haushalt vorgelegt werden können. Nachteil der
Steuermehreinnahmen ist die höhere Belastung durch Kreis- und
Schulumlage. Problematisch könnte die Zinsentwicklung der Schuldentilgung
werden. Fazit ist, dass die Bürger sich auf steigende Steuern und Gebühren
einstellen müssen.

 3. Genehmigung des Protokolls vom 09.11.06

Das Protokoll wird genehmigt.
Die Genehmigung des Protokolls entfällt künftig, da sich aus der HGO keine
Notwendigkeit dafür ergibt. Fragen und Anregungen zum Protokoll werden
nach der Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit besprochen.

4. Beratung und Beschlussfassung der Tagesordnungspunkte, die in der
nächsten Stadtverordnetenversammlung behandelt werden und unseren
Stadtteil betreffen

Dem OV liegen keine Informationen über entsprechende Themen vor.



5. Information und Beratung zum Thema Bolzplatz

Die Initiative der Eltern zur Wiederherstellung des Platzes im Frühjahr 2006
und die erneute Verwüstung durch Wildschweine hat Interesse seitens des
Radiosenders FFH und des Hessischen Fernsehens, HR 3, hervorgerufen.
Aufgrund dieser Reportagen sind Spenden eingegangen.
Nachdem bereits ein  informelles Gespräch mit dem BGM H. Spandau, dem
OV H. Axmann, H: Riddel vom Bauamt und F. Meckel stattgefunden hat, soll
am 30.11.06 ein Gespräch mit den Jagdpächtern erfolgen, in dem die
eventuelle Erstattung von Wildschaden und die Vermeidung von künftigen
Verwüstungen Thema sein wird.
Der OB ist der Meinung, dass es sinnvoll und erforderlich ist, im Interesse der
Kinder und Jugendlichen des Stadtteiles die Fläche des Platzes so schnell wie
möglich effektiv und nachhaltig wieder herzustellen.
Es wird dazu vorgeschlagen, den auszutauschenden Sand aus den
Sandkästen der Laubacher Spielplätze auf die Fläche aufzubringen und
sobald das Befahren des Bodens möglich ist (evtl. bei leichtem Frost),  mit
einer Fräse unterzuarbeiten. Vorher müsste noch  seitens des Bauhofes die
vorgeschlagene Drainage auf der Hangseite installiert werden. Zum Abschluss
müsste eine Neueinsaat erfolgen.
Alternativ liegt F. Meckel ein Informationsschreiben der Fa. Bender aus
Rabenau vor, in dem das Unternehmen als Möglichkeit anbietet zu einem
Preis von 4,00 Euro/ m² den Boden auszutauschen, eine ca. 10 cm dicke, mit
50 % Sand vermischte Oberbodenschicht aufzutragen und dann neu
einzusäen (Gesamtkosten ca. 4.500,00 Euro).Dazu müsste theoretisch noch
ein Wildzaun gezogen werden. Nach Einschätzung von H. Bender gibt es
keine Alternative zu den vorgeschlagenen Maßnahmen.

6. Mitteilungen

Aus der Prioritätenliste für Reparaturmaßnahmen im DGH wurden die
Fußmatten ausgetauscht und die neue Außenbeleuchtung installiert.

7. Anfragen

Es wird angefragt, aus welchen Gründen die Feuerwehr den Laternenumzug
des Kindergartens nicht mehr begleiten darf, obwohl dies in anderen
Gemeinden gemacht wird.

      gez. Axmann    gez. Meckel
_________________            _________________________
      Leo Axmann              Susanne Meckel
      Ortsvorsteher   Schriftführerin


